



INTERNATIONAL

Le 27 janvier, EDF a signé un protocole d'accord avec un consortium de groupes énergétiques polonais pour le rachat de ses actifs en Pologne (Reuters).

EDF a annoncé le 25 janvier qu'il allait répondre à l'appel d'offres lancé par le fournisseur sud-africain d'électricité Eskom. L'Afrique-du-Sud souhaite acquérir jusqu'à huit réacteurs nucléaires d'ici 2030. Le Groupe a jusqu'à fin avril pour envoyer une proposition détaillée (RFI).

Aux Etats-Unis, la Chambre des représentants du Congrès vient de voter en faveur d'une loi sur le développement des technologies avancées pour le nucléaire (HR 590) (Enerpresse).

Le 24 janvier, l'autorité de sûreté nucléaire suédoise (SSM) a annoncé que de nouvelles conditions s'appliqueront à partir du 4 février aux permis d'exploiter les centrales nucléaires en Suède. L'utilisation de gardes de sécurité armés sur les sites sera obligatoire et les périmètres seront surveillés et contrôlés à l'aide de chiens de garde (Enerpresse).

Dans une réponse à la consultation ouverte par la commission parlementaire britannique du Commerce, de l'Energie et de la Stratégie industriel sur la sortie de l'Union européenne, EDF Energy estime qu'« il y a des risques que des restrictions aux échanges commerciaux et aux mouvements de main d'œuvre renchérisent le coût du développement de nouvelles infrastructures essentielles et retardent leur livraison » (Enerpresse).

ENERGIE

François Hollande a annoncé le 28 janvier qu'il envisageait de nommer le préfet de la région Ile-de-France, Jean-François Carencu, à la présidence de la CRE en remplacement de Philippe de Ladoucette dont le mandat arrive à expiration (AFP).

ELECTRICITE

Selon les syndicats, EDF souhaite prolonger d'un an son plan de réduction des effectifs. Les suppressions prévues pourraient atteindre le chiffre de 7 000 de 2016 à fin 2019, au lieu des 4 200 maximum envisagés il y a un an pour 2016-2018. Le sujet sera abordé le 2 février en Comité central d'entreprise (AFP).

EDF a emprunté au Japon 1,1 milliard d'euros à travers quatre obligations « samouraï » (obligations réservées à des emprunteurs étrangers émettant des produits financiers libellés en yens) ayant une maturité de 10 ans et plus.

NUCLEAIRE

La ministre de l'Energie, Ségolène Royal, a jugé « équilibrée et progressive » la décision du conseil d'administration d'EDF d'une fermeture anticipée de la centrale de Fessenheim. Elle a demandé au ministre fédéral allemand de l'Economie et de l'Energie de créer une commission mixte franco-allemande afin de mettre en œuvre les projets industriels nouveaux pour l'avenir du bassin d'emplois.

ENERGIES RENOUVELABLES

La société de service en efficacité énergétique Enerlis a conclu un partenariat avec la société Kodak Led Lighting afin de devenir distributeur en France de tous les produits fabriqués sous licence Kodak dans le domaine des panneaux photovoltaïques et de l'éclairage Led (Enerpresse).